

Raquel Rico puso en pie al Teatro Cervantes con un brillante pregón que se recordará durante años en Petrer

23/04/2017



La pregonera derrochó cercanía | Jesús Cruces.

La petrerense Raquel Rico realizó ayer un **pregón de Moros y Cristianos que pasará a la historia**, no solo por demostrar que conoce y ha vivido las fiestas al máximo sino por el cariño **con el que habló de ellas**. Con sus palabras, **una oda a la vida pero también a las fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir**, consiguió **poner en pie a todo el Teatro Cervantes**, cientos de personas aplaudieron durante minutos la fortaleza, así como la pasión con la que habló, pues consiguió llegar al alma festera de cada petrerense. Petrer, que llevaba casi dos años esperando

para escuchar a Raquel Rico, ya que el año pasado no pudo hacer el pregón tras sufrir un grave accidente de coche, la recibió con los brazos abiertos. Este fue el pistoletazo de salida de las fiestas, que **comenzarán oficialmente en 18 días, el 11 de mayo**, y que hoy celebra el Día de Banderas.

Raquel Rico comenzó **dando las gracias "de todo corazón" a San Bonifacio y a todos los petrerenses** que pidieron al patrón por ella el año pasado, pues sufrió un grave accidente del que todavía se está recuperando y que le impidió pregonar las fiestas de 2016. Rico afirmó

estar **muy emocionada "de poder estar en Petrer dando el pregón, que ya es mucho"**. Se ganó a los asistentes con su don de palabra, pues hizo reír y emocionarse al público así como revivir los diferentes actos de las fiestas, en definitiva, derrochó sentimiento festero.



Abanderadas a su entrada al Teatro Cervantes | Jesús Cruces.

En su pregón, en el que intercaló el castellano y el valenciano, se centró en una **experiencia muy personal** que resume lo que para ella son los Moros y Cristianos. El año pasado, cuando supo que sería ella la pregonera tuvo que **explicar sus fiestas a sus compañeros de la ONU en Nueva York**, donde trabaja. Al decir "Moros y Cristianos" literalmente en inglés allí se asombraron pues "entendieron la palabra 'moro' de forma despectiva y no entendían que yo la utilizase, pues trabajo como asesora electoral de la ONU en países en transición democrática que culminan un proceso de paz posbélico". Con orgullo les expliqué cómo **los petrerenses han conseguido convertir una festividad con motivo histórico de conflicto "en una fiesta que celebra la paz, en la que no hay vencedores ni vencidos, sino que todos juntos celebramos la paz, la vida y la alegría;** no hay espacio para la intolerancia sino para la convivencia y la hermandad. Son unas fiestas en las que destaca el amor, y en muchos países en guerra falta". Todo ello con detalles de cada uno de los actos festeros.

En su discurso recalcó el papel de la mujer en las fiestas, que han trabajado sin descanso durante décadas, pues son quienes "consiguen que sus hijos amen las fiestas como lo hacen ellas y han hecho todo por y para la fiesta". Recordó a los festeros que ya no están, la importancia de las bandas de música y a los petrerenses que no podrán disfrutar de las fiestas porque viven fuera "pero que allá donde estén seguro que su mente estará en cada acto de ellas".



Los máximos representantes de las fiestas y el Ayuntamiento, Vicente Escolano Mateo y Alfonso Lacasa, junto a la pregonera | Jesús Cruces.

Raquel Rico destacó que **"los Moros y Cristianos de Petrer son abiertos y hospitalarios"** y por ello invitó "a nuestros paisanos de Sax, de Villena, de Novelda, de Monóvar y de todos los lares. Pero en especial **a nuestros vecinos de Elda, para que vengáis y disfrutéis con nosotros de nuestras fiestas.** Os prometemos magia y la mejor de las acogidas, porque queremos compartir nuestra fiesta con vosotros".

El 53º Pregón de las Fiestas de Moros y Cristianos comenzó, tras el pasacalles inicial hasta el Teatro Cervantes, con el intercambio de banderas de las abanderadas salientes y entrantes sobre el escenario. Las de 2016 realizaron su último desfile oficial sobre el propio escenario del teatro para entregar las banderas a los nuevos cargos. Comenzó la comparsa Vizcaínos, y siguieron Moros Nuevos, Marinos, Moros Beduinos, Tercio de Flandes, Moros Viejos, Estudiantes, Moros Berberiscos, Labradores y, por último, Moros Fronterizos, cuya abanderada, Marta Torregrosa Jiménez, se ha convertido en la primera con síndrome de down de las fiestas de Petrer.

El acto acabó con la salida de las abanderadas de 2016 y 2017 por el pasillo central del Teatro. El propio presidente de la Unión de Festejos, Vicente Escolano Mateo, no dudó en acercarse a ayudar a bajar por la rampa a cada festera.



Abanderadas de 2016, arriba, y de 2017, abajo | Jesús Cruces.

Día de Banderas

Hoy las abanderadas de 2017 serán las protagonistas. Por la mañana los cuartelillos volverán a llenarse de vida,

así como la calles del casco antiguo. Ya por la tarde **será la Comparsa de Vizcaínos la encargada de abrir el alardo a las 17 horas**. Festeros de cada comparsa dispararán al alardo en bloque y los capitanes harán lo propio con sus **rodela**s, que realizarán su **tradicional danza y saludo**. Tras los disparos de la última comparsa, la de Fronterizos, previstas sobre las 18:15 horas, dará comienzo el desfile de las abanderadas desde el Ayuntamiento hasta la ermita de San Bonifacio, Mártir.

El 53º Pregón de Moros y Cristianos en imágenes

{phocagallery
view=category|categoryid=291|limitstart=0|limitcount=0}



